



REUNIÓN DE EMPRESARIOS DE ACOPIOS DE JESÚS MARÍA Y EL NORTE DE CÓRDOBA EN LA SOCIEDAD RURAL

A raíz de la medida de fuerza de los camioneros.

La Sociedad Rural sigue de cerca la situación.

En un encuentro de casi 3 horas llevado a cabo en la sede de la **Sociedad Rural de Jesús María** este martes 6 de marzo, con la presencia de la totalidad de los empresarios representantes de los acopios del norte de Córdoba, y del titular de la **Sociedad Rural de Jesús María, Miguel Picat**, se abordó la complicada situación de la huelga de los transportistas de carga, que se iniciara el pasado viernes a la madrugada y que es en reclamo por la aplicación de una tarifa provincial para sus servicios.

El Presidente de la Sociedad Rural de Jesús María, Miguel Picat, indicó que "fue una reunión amplia y en la que todos los sectores reconocemos que el sector del transporte está en crisis. Y que es necesario un reajuste. De todas maneras, el criterio uniforme de todos los asistentes a la reunión es que no se está de acuerdo con una lista de precios para la actividad de carga"

Picat comentó que "el criterio es de libre contratación, con un precio de carácter orientativo de 48 pesos puesto en Rosario para la zona"

"Los productores agropecuarios consultados tampoco están de acuerdo con las regulaciones, -destacó Picat- fundamentando que así como no están de acuerdo con que el gobierno provincial regule el precio de los servicios de cargas, tampoco comparten que las instituciones o los acopios regulen los valores de los servicios, ni en mas ni en menos".

HUGO F. CASTELLANO
PRENSA
SRJM